

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan uraian dan pemaparan hasil penelitian yang disampaikan oleh peneliti, dapat disimpulkan bahwa

1. Penerapan religiusitas karyawan PT Salfany Safanusa, sebenarnya sudah ada sejak lama hal tersebut dapat dilihat dari kebiasaan dan sikap yang selama ini terlihat pada PT Salfany Safanusa, seperti berdoa sebelum memulai pekerjaan, shalat berjamaah, saling membantu sesama karyawan, membaca quran dan puasa sunnah. Dapat disimpulkan bahwa di PT Salfany Safanusa, penerapan religiusitas berpotensi memberikan peran positif bagi karyawan dengan menumbuhkan rasa kebersamaan, membina kerjasama, dan meningkatkan tingkat kinerja karyawan.
2. Religiusitas atau keagamaan karyawan sangat berperan dalam meningkatkan kinerja karyawan. Dengan religiusitas yang tinggi mampu mendorong karyawan untuk memiliki sikap, perilaku, memiliki kemauan untuk lebih maju, karena aktivitas kerja tidak hanya untuk memperoleh hasil tetapi juga untuk memperoleh pahala dalam segi ilmu Islam. Religiusitas ada dalam berbagai dimensi yaitu dimensi keyakinan, pengetahuan/ilmu, ibadah, pengalaman dan pengamalan pada karyawan

PT Salfany Safanusa sudah cukup baik. Dan berdampak terhadap pekerjaan menjadi lebih bertanggung jawab dan amanah.

B. Rekomendasi

Berdasarkan hasil pembahasan, mengenai religiusitas dalam meningkatkan kinerja karyawan PT Salfany Safanusa, maka penulis memberikan rekomendasi sebagai berikut :

1. Diharapkan karyawan dapat mempertahankan kinerja yang baik dan alangkah baiknya jika karyawan memiliki kemauan untuk lebih meningkatkan kemampuannya sehingga dapat mengembangkan PT Salfani Safanusa.
2. Peneliti menyarankan agar adanya kajian rutin yang dilakukan dengan mengundang ustadz atau ulama baik dilakukan 2 minggu sekali atau 1 bulan sekali yang kiranya tidak memberatkan karyawan. Dengan tujuan agar karyawan PT Salfany Safanusa memiliki wawasan dan pemahaman yang banyak dan semakin bertambah terkait religiusitas dan aturan syariat Islam.
3. Kepada peneliti selanjutnya agar dapat mengembangkan penelitian saat ini dengan hasil penelitian yang jauh lebih luas dan lebih dalam lagi sehingga benar-benar bisa menjadi referensi bukan hanya dalam proses pengerjaan skripsi saja.